



『自律的に学ぶ』ことを大切に！

1年生 「ぐんまこどもの国」

水筒とタオル、疲れとりになる飴一つを準備して、歩いて行ってきました。馴染みの場所であっても、学年の仲間と一緒に歩いて往復する経験は特別なものです。当日は、複数の学校がバスで来ていてとても賑やかでしたが、鳥小の子どもたちの「地元っこ」らしい、のびのびとした姿が見られました。集団で歩く・大型遊具で体全体をつかって遊ぶ・順番を守る・場を譲り合う… 等々、学べることがたくさんありました。



3年生 万引き防止教室

6月4日（水）に、太田警察署スクールサポーターの方を講師として招き、万引き防止教室を行いました。例年、3年生が受講しています。ロールプレイ（実際にその子になったつもりで役割を演じながら考えるもの）も交えながら、学習しました。

仲の良い友達が『どうしても欲しかった本なんだよ』『万引きしちゃおうか』と誘いかけてくる場面を演じてみます。万引きは悪いことと分かっている、「何と言って断ろうか」「何と言って止めようか」。言葉で表現するために、皆、真剣です。

『“未然防止”の生徒指導』という言葉があります。悪い事態にならない、事件に巻き込まれないように日頃から行う指導のことです。小学校段階の子どもたちに分かりやすいのは『保護者の方が嬉しいか・悲しいか』という《心のものさし》です。日頃から、ご家庭での話題にしていただけるとよいと思います。



5年生「たくみの里」

6月6日（金）に、みなかみ町にある『たくみの里』に行ってきました。里山に点在する伝統的な工芸などの体験ができる場所です。班ごとに『〇〇の家』で制作体験をし、里めぐりを楽しみました。「みやげ話」をたくさん持ち帰ったことと思います。共通の約束や時間の制約がある中、班の仲間と折り合いをつけつつ、元気に活動できました。



4年生「社会科見学（浄水場）」

6月9日（月）に、社会科見学で、太田市只上町にある『渡良瀬浄水場』に行ってきました。私たちは、水道から出る水が安心して飲めることを当たり前と思いがちですが、4年生は「安心・安全で美味しい水づくり」のために様々な工夫や大変さがあることを学びます。この見学で、公共の施設の大切さや有り難さを感じることができました。



【児童育成会費 活用についてのお知らせ】

地域の皆様のお力添えにより、今年度も児童育成会費をいただいております。ありがとうございます。有意義に、また、大切にに使わせていただきます。



つきましては、例年どおり、各種全国大会（団体・個人）出場の児童に対し、参加費用補助として祝金を支出いたします（1団体または1個人につき本年度内に1回支出）。晴れて、全国大会出場に該当した場合は、担任を通してご連絡ください。その際、大会のエントリーシート等、出場証明になるものの提出が必要となりますので、ご準備ください。

たくさんの鳥之郷小児童の活躍を期待します。